

Publié le 28 mai 2021 à 10h20

## Dinard : Voile Solidaire réalise sa 600e sortie sur Ephata



Un groupe de Dinan et Saint-Brieuc, suivi par l'Adapei Les Nouëlles a été le 600e équipage d'Ephata. (Source Association Voile Solidaire)

Lecture : 2 minutes.

9 729 marins ont pu larguer les amarres depuis 2012 avec Voile Solidaire. Le catamaran Ephata vient de réaliser sa 600e sortie, avec à bord des personnes fragilisées, mais heureuse de naviguer.

Mardi 25 mai Ephata fêtait sa 600e sortie en mer. Depuis 2012 9 729 marins

**La suite est réservée aux abonné(e)s.**

Abonnez-vous à partir de 1 € par mois et accédez sans limite à tous nos contenus.